



Valparaíso, 12 de septiembre de 2019

OFICIO N° 247-2019

La **COMISIÓN DE SALUD**, teniendo presente las recientes movilizaciones de los médicos generales de zona, acordó consultar a esa Secretaría de Estado si existen compromisos gubernamentales en cuanto a revisar los criterios de asignación de concursos para zonas aisladas. En la afirmativa, se tenga a bien informar cuáles fueron las peticiones que en esa materia se plantearon por los médicos generales de zona, y qué aspectos acogió esa Secretaría de Estado, en particular, sobre la región de Atacama.

Lo que tengo a honra poner en conocimiento de US., en cumplimiento del mencionado acuerdo y por orden de su Presidente, diputado **Ricardo Celis Araya**.

Dios guarde a US.,

ANA MARÍA SKOKNIC-DEFILIPPIS
Abogada Secretaria de la Comisión

AL MINISTRO DE SALUD, SEÑOR JAIME MAÑALICH MUXI.